



MANUEL HERRERA

La banca registró ganancias por US\$ 373 millones en julio.

REPORTE DE LA CMF:

Créditos de consumo y comercial se contraen en julio

C. MUÑOZ-KAPPES

El débil desempeño de la economía, especialmente de la demanda interna, comienza a sentirse con mayor intensidad en la solicitud de créditos a la banca. Según las últimas cifras difundidas por la CMF, los préstamos del sistema bancario apenas crecieron un 0,21% en julio respecto a igual mes del año pasado.

Los préstamos comerciales cayeron un 1,34% en un año, al igual que los créditos de consumo, que bajaron en 1,24%. Esta situación se da ante una morosidad de 90 días o más que aún se mantiene alta.

En el caso de los créditos comerciales, la morosidad alcanzó el 2,42% de la cartera, muy cercano al máximo de 2,44%. Por otro lado, la morosidad de consumo se ubicó en 2,69% del total de los préstamos, por debajo del máximo alcanzado a principios de año (3,04%), pero aún en niveles altos.

En contrapartida a los créditos comerciales y de consumo, los préstamos para la vivienda mostraron un alza de 2,48%.

Con todo, el resultado de la banca arrojó ganancias en julio de US\$ 373 millones, lo que implica una baja mensual de 13,01 y un avance interanual de 2,43%.